

Imbau Kamtibmas Saat Personil Samapta Polsek Jatisari Melaksanakan Sambang Warga

KARAWANG - KARAWANG.INDONESIASATU.ID

Nov 10, 2024 - 00:06



Polres Karawang - Personil Patroli Polsek Jatisari Polres Karawang Aipda Dodi Samiaji bersama Brigadir Toni Yulianto melaksanakan patroli dialogis di wilayah mereka. Kegiatan ini dilakukan untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) tetap terjaga.

Patroli tersebut juga menjadi momen bagi personil polisi untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas secara langsung kepada warga.

Patroli dialogis dilakukan dengan mengunjungi berbagai lokasi strategis di wilayah hukum Polsek Jatisari seperti area perumahan, pasar, dan tempat-tempat umum lainnya.

Dalam setiap kunjungan, personil Polsek Jatisari Polres Karawang berdialog dengan warga setempat untuk mendengarkan keluhan dan memberikan informasi penting terkait keamanan lingkungan. Komunikasi ini bertujuan untuk meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian dan memastikan mereka merasa aman.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.S.I.K.,S.H.,M.H melalui Kapolsek Jatisari Kompol H Bambang Sumitr.S.H.,M.M.,CHRA menyatakan bahwa patroli dialogis ini merupakan bagian dari upaya preventif kepolisian.

Dengan berinteraksi langsung dengan masyarakat, polisi dapat mengidentifikasi potensi masalah keamanan dan mengambil tindakan pencegahan yang diperlukan.

Pesan-pesan Kamtibmas yang disampaikan mencakup pentingnya kewaspadaan terhadap tindak kriminalitas, cara melaporkan kejadian mencurigakan, dan langkah-langkah menjaga keamanan di lingkungan masing-masing.

Pelaksanaan patroli dialogis pada siang hari dipilih karena pada waktu tersebut banyak warga yang beraktivitas di luar rumah. Hal ini memungkinkan personil Polsek Jatisari Polres Karawang untuk bertemu dan berinteraksi dengan lebih banyak warga. Selain itu, patroli pada siang hari juga bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak kriminalitas yang sering terjadi pada waktu tersebut.

Personil patroli juga melakukan pemeriksaan di tempat-tempat yang dianggap rawan, seperti jalan-jalan yang minim penerangan dan area yang sering menjadi lokasi keramaian tepatnya di pertigaan Jalan raya Cikalong.

Langkah ini diambil untuk memastikan tidak ada aktivitas mencurigakan yang dapat mengganggu keamanan dan ketertiban. Pemeriksaan ini juga termasuk pengecekan terhadap kendaraan dan orang-orang yang dicurigai.

Dengan adanya patroli dialogis yang rutin, Polsek Jatisari Polres Karawang berharap dapat menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah mereka. Kepolisian mengajak seluruh masyarakat untuk selalu waspada dan bekerja sama dalam menjaga keamanan lingkungan.

Laporan atau informasi dari warga sangat penting bagi kepolisian dalam menjalankan tugasnya. Polsek Jatisari Polres Karawang berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik demi terciptanya ketertiban dan keamanan yang berkelanjutan.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain